



Freie Burgdorfer

**Fraktion
im Burgdorfer
Stadtrat**

An die Stadt Burgdorf
z.Hd. Bürgermeister Baxmann
- per E-Mail-

Rüdiger M. Nijenhof
Fraktionsvorsitzender

Fraktionsgeschäftsstelle:
Heinrichstraße 8
31303 Burgdorf

Burgdorf, der 05. Juni 2018

Anfrage "Rampe am Kreisel an der Marktstraße"

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, sehr geehrte Damen und Herren,

in einer der letzten Ratssitzungen sprach der DRK-Vorsitzende Gero von Oettingen die Problematik an, dass die Rampe am Kreisel an der Marktstraße nicht ohne Schwierigkeiten für Rettungs-, Krankenwagen und andere Fahrzeuge befahren werden kann und bat um Abhilfe. Problem dabei ist, so haben wir selbst getestet, dass auch bei geringstem Tempo das Fahrzeug nur schräg auf die Rampe auffahren kann und so beim Hinauffahren hin- und hergeschüttelt wird. Was in jedem Fall irritierend, in den vom DRK-Vorsitzenden genannten Fällen aber darüber hinaus auch äußerst schmerzhaft ist.

Nun kann man den Rettungskräften kaum empfehlen einfach eine andere Route zu nehmen, so dass hier tatsächlich etwas geschehen müsste.

Wir gingen davon aus, dass das Aufbringen der Zebrastreifen (Fußgängerüberweg) eben an dieser Stelle sich verzögern würde, weil hier nach einer Abhilfe gesucht würde und erst dann die nötigen Arbeiten bzgl. des Zebrastreifens erfolgen würden.

Kürzlich wurde nun der Zebrastreifen aufgetragen, die Problematik mit der Rampe aber blieb bestehen.

Unsere Frage ist nun, ob Sie hier eine Möglichkeit sehen alsbald Abhilfe zu schaffen.

Eine aus unserer Sicht einfache und hoffentlich nicht allzu kostenintensive Variante könnte es sein die Auffahrt der Rampe aus Richtung Kreisel zu verkürzen, so dass die Fahrzeuge gerade auf die Rampe auffahren könnten und so das hin- und herschütteln entfallen würde. Eine wohl teurere (und durch das Aufbringen des Zebrastreifens zum jetzigen Zeitpunkt auch schildbürgerhaft erscheinende) Variante wäre es wohl, die gesamte Rampe zu entfernen (mitsamt des neuen Zebrastreifens) und durch sogenannte „Berliner Kissen“ zu ersetzen.

Uns ist hier sehr an einer zügigen und hoffentlich nicht zu teuren Lösung gelegen.

Beste Grüße

Rüdiger M. Nijenhof